

10 de diciembre: Día de los Derechos Humanos

74 años de la Declaración Universal de los Derechos Humanos. "Dignidad, libertad y justicia para todas las personas"

En este 2022 Naciones Unidas celebra el 74 aniversario de la Declaración Universal de los Derechos Humanos. El lema definido en esta oportunidad es ["Dignidad, libertad y justicia para todas las personas"](#) y con este concepto inicia una campaña anual para la celebración del 75 aniversario en 2023.

La Institución Nacional de Derechos Humanos y Defensoría del Pueblo (INDDHH) adhiere a esta celebración, junto a todas las personas, grupos, organizaciones e instituciones que trabajan para el cumplimiento de los derechos.

Como aporte a este trabajo, y en el marco de esta conmemoración, la INDDHH está promoviendo la reflexión sobre qué falta para que todos los seres humanos seamos libres e iguales en dignidad y derechos, tal como se aspira desde el artículo 1° de la Declaración Universal de los Derechos Humanos.

En este sentido, el jueves 8 de diciembre, se desarrolló un evento en el que se profundizó en la presentación de la plataforma [miradordesca.uy](#) y su potencialidad para el análisis de los datos estadísticos con una mirada que pone el foco en los derechos.

Esta plataforma es una herramienta fundamental no solo para la investigación sino también para el seguimiento de avances y brechas en los compromisos asumidos por Uruguay en materia de derechos económicos, sociales, culturales y ambientales.

En una larga historia de desigualdad en el acceso a derechos, 74 años de trabajo para revertir estas situaciones pueden parecer poco tiempo, por eso celebramos los avances de estos años y reforzamos el compromiso a futuro.